

# Berprestasi, Kapenrem 081/DSJ Terima Bantuan Rp 40 Juta dari Dirut PT Exindo Wiratantra Perkasa

**KOREM MADIUN - MADIUN.INDONESIASATU.ID**

Dec 29, 2021 - 22:16





Berprestasi, Kapenrem 081/DSJ Terima Bantuan Rp 40 Juta dari Dirut PT Exindo Wiratantra Perkasa

Kota Madiun, - Beberapa waktu lalu, Kapenrem 081/DSJ, Mayor Arm Nurwahyu Sujatmiko berhasil meraih juara I dalam Lomba Karya jurnalistik (LKJ) pada gelaran TNI Manunggal membangun Desa (TMMMD) ke-112 yang diselenggarakan oleh TNI Angkatan Darat.

Prestasi di bidang LKJ tersebut bukanlah yang pertama, namun pada dua edisi yang sama sebelumnya, Kapenrem juga berhasil mendapatkan prestasi yang membanggakan.

Atas Prestasinya ketiga kali secara berturut-turut itu, Dirut PT Exindo Wiratantra Perkasa, Panito mengaku bangga atas pencapaian yang diraih Kapenrem. Untuk itulah, dengan didampingi oleh Danrem 081/DSJ Kolonel Inf Waris Ari Nugroho, dirinya memberikan bantuan untuk pembinaan satuan Penrem 081/DSJ senilai Rp 40 juta.

“Terima kasih kepada Penrem 081/DSJ yang telah meraih berbagai prestasi juara I pada lomba tingkat Angkatan Darat,” kata Panito saat menyerahkan bantuannya di Makorem 081/DSJ, Jl. Pahlawan No. 50 Kota Madiun, Selasa (28/12/2021) siang.

Dia pun berharap, bantuan yang diberikan itu dapat berguna untuk dapat meningkatkan kualitas satuan Penrem 081/DSJ, baik dari segi prestasi maupun peralatan yang dimiliki.

“Dengan bantuan ini, mudah-mudahan prestasi itu dapat dipertahankan dan ditingkatkan, sehingga Penrem 081/DSJ dapat terus menjadi kebanggaan ke depannya. Mudah-mudahan bisa memberikan manfaat bagi Penrem, Pak wahyu

dan rekan-rekan,” ujarnya.

Sementara itu, Danrem Kolonel Inf Waris berterima kasih atas bentuk kepedulian dan perhatian yang diberikan oleh Dirut PT Exindo Wiratantra Perkasa.

“Terima kasih Pak Panito atas bantuannya untuk Penrem 081/DSJ,” ujarnya.

Danrem pun optimis, dengan bantuan yang diberikan itu, satuan Penrem 081/DSJ ke depannya akan semakin lebih baik lagi dalam mendukung tugas pokok TNI AD. “Insya Allah akan semakin baik,” imbuhnya.

Senada dengan Danrem, Kapenrem juga berterima kasih atas bantuan dan bentuk kepedulian yang telah diberikan.

Dirinya mengakui, selama ini satuan Penrem 081/DSJ yang dipimpinnya sangat membutuhkan adanya peremajaan terhadap alat khusus penerangan (Alsuspen) yang dimiliki.

“Alhamdulillah, melalui bantuan ini, Allah Tuhan Yang Maha Esa telah menjawab doa kami untuk memiliki peralatan yang lebih baik lagi,” ucapnya penuh syukur.

Sebagai informasi, Panito melalui PT Exindo Wiratantra Perkasa yang dipimpinnya bukanlah orang baru di lingkungan Korem 081/DSJ.

Banyak berbagai aksi sosial dan kemanusiaan dalam membantu masyarakat yang telah diselenggarakan bekerjasama dengan satuan Korem 081/DSJ dan jajarannya.